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CDU-Fraktion 
Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung  
 

Beratungs- und Beteiligungsverfahren 
 

 nichtöffentlich      
 

 ALB 

 

 UEV 

 

 SGIB 

 

 SPB 

 

 KSE 

 

 HaFiWi 

 
 
 
Amt/Abteilung: 
 

CDU-Fraktion / CDU 

Datum Vorlage: 
 
 

10.12.2020 Drucksache-Nr. STV-344.11/2020 

Top-Nr. Gremium Sitzungsdatum 
18.11. Stadtverordnetenversammlung 14.12.2020 
   
 
 
 
Betreff:  
Änderungsantrag der CDU-Fraktion zum Haushaltsplan 2021 (DS 344/2020): 
Neuplanung "Umgestaltung am Wasserturm" Produkt 54110123, S. 85 
 
 
Beschluss: 
Die Haushaltsmittel werden mit einem Sperrvermerk versehen. 

Der Sperrvermerk kann durch die Stadtverordnetenversammlung nach bzw. mit der 
Beratung und Beschlussfassung einer Neuplanung der „Umgestaltung am 

Wasserturm“ (bezogen auf die Mitteilung des Magistrates vom 26.08.2020) 
aufgehoben werden. 

Der Magistrat wird aufgefordert eine Neuplanung vorzulegen, die ausschließlich 
folgende Punkte beinhaltet:  

1. Ertüchtigung und Gestaltung der Freifläche neben dem Friedhof als Parkplatz 
2. Ertüchtigung und Ausbau der Gehwege entlang der Straße bis zum 

Wasserturm 
3. Pflege und Ordnung der bestehenden Grünflächen 
4. Neugestaltung des Spielplatzes an der Fußgängerbrücke 

 
Begründung: 
Die Flächen am Wasserturm und am Friedhof bedürfen wie auch die Zufahrtstraße 
einer Neugestaltung und damit der tatsächlichen und optischen Aufwertung. 
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Dabei sollten aber die Maßnahmen und die Kosten in einem angemessenen Rahmen 

bleiben. So ist z.B. der Bau eines Parkdecks planerisch und finanziell vollkommen 
überzogen, auch der Bau eines Veranstaltungspavillons passt dort nicht in den 
öffentlichen Raum und ist zu teuer. 

Der Magistrat sollte deshalb die ursprüngliche Planung massiv eindampfen, die vier, 
im Antrag genannten Punkte, die realisiert werden sollen, reichen aus um eine 
ansprechende und werthaltige Ausführung zu schaffen und dabei die Kosten in 
einem vertretbaren Rahmen zu halten. 

Die „eingesparten“ Mittel sollten für weitere dringend notwendige 
Straßensanierungen verwandt werden. 

 

 

Clemens Jäger 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


